

桜丘中学校のみなさんへ その2

令和2年4月28日 校長 加藤英優

臨時休業も間もなく3ヶ月目に入ろうとしています。今回みなさんに届ける「家庭学習プラン」は、**新しい教科書を使って進める学習プラン**になっています。授業前の予習と同じです。学校が再開されれば、授業で学ぶ範囲ですから、理解できないところがあっても心配しないでください。ただ、自力で一度学習し、わからないところをはっきりさせて授業を受けるのとそうでないのとでは、一時間の授業の効率が大きく違います。使う教材は、新しい教科書とワークが中心になっています。あせることなく、落ち着いて取り組みましょう。



5月の学習は・・・

- ① 配布された「家庭学習プラン」は、5月一ヶ月分を想定し作成してあります。教材は、教科書とワークです。自分で工夫して学習計画を作り勉強してもかまいません。
- ② 自分で計画し学習する場合であっても、配布された「家庭学習プラン」を参考に、予習型の学習にぜひ取り組んでください。
- ③ 理科は、NHKTVの視聴プランがはいっています。
- ④ 学習した内容は、「桜のあしあと」に毎日記録しておきましょう。自分の自信につながります。
- ⑤ HPで紹介(4/27)した動画も参考になりますよ。

繰り返しますが自主・自律の精神で

5月末までの臨時休業で、皆さんは三ヶ月間の学校生活が消えてしまいました。以前にもお伝えしましたが、これは皆さんの人生で、最も大きなピンチであるかもしれません。しかし、皆さんの**命を守るための休業期間**であることを忘れないようにしてください。このあと、大型連休に入りますが、くれぐれも**油断しないよう**生活をしてくださいね。

また、授業がない間は、**きちんと家庭学習を続けること**がとても大切です。学年ごとの学習プランに沿ってまたは参考にして、**学校生活を想定した規則正しい生活**を送るよう努力しましょう。困ったことがあれば学校へ連絡を。



今後の予定

5月中に2度、電話訪問をする予定です。

- ・ 1回目 5月11日（月）からの週
家庭学習激励電話訪問
- ・ 2回目 5月25日（月）からの週
登校再会応援電話訪問

このことについて、またメールで連絡します

おまけ



取り付け作業中
の吉田先生です



ついでに
見えますか？

学校でも、新型コロナウイルスへの感染防止のために対策をしています。すでにメール（4/15教育委員会発）でもお知らせをしたように、職員は交替制で在宅勤務をしています。これは、職員全員が一緒に感染してしまう危険を防ぐためです。また、上の写真のように、職員室の机と机の間には、飛沫防止のためのついでを作りました。もちろん、手洗いとマスク着用も忘れていません。